

Une burundaise accède au Bureau Exécutif de l'AIPS en Afrique

@rib News, 10/05/2018 Source Xinhua La Burundaise Liliane Nshimirimana, présidente de l'Association des Journalistes de Sports au Burundi, a fait montre mercredi de sa grande satisfaction après être élue membre de l'Association Internationale de la Presse Sportive en Afrique (AIPS) et a promis de plaider pour la prise en compte du genre dans les médias.

"C'est un honneur pour le Burundi, mon pays, un honneur pour l'Association des Journalistes de Sport du Burundi dont je suis la présidente et surtout c'est un honneur pour les femmes car c'est pour la première fois que les femmes intègrent les organes dirigeants de cette instance continentale du journalisme sportif", a déclaré à Bujumbura Liliane Nshimirimana après être élue à Bruxelles membre du Bureau Exécutif de l'AIPS en Afrique. Le Burundi était membre de l'Assemblée Générale de cet organe à travers l'Association des Journalistes de Sport au Burundi et comme il vient de monter d'un échelon en devenant membre du Bureau Exécutif, Liliane Nshimirimana a indiqué que "la voix du Burundi vient de s'élever d'un niveau à un autre". Elle a dit qu'elle reste confiante qu'elle aura une occasion pour mener un plaidoyer en faveur des membres et que surtout, en tant que femme journaliste des sports, elle fera son mieux pour qu'il y ait la prise en compte du genre dans les médias qui ne l'est pas pour le moment, a-t-elle dit. Le Burundi en tirera profit aussi en ce que, a-t-elle fait savoir, "nous aurons l'accès facile à l'information sportive, ce qui nous permettra de promouvoir le journalisme sportif dans tous ses aspects dans notre pays comme ça se fait ailleurs".

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});